

Communiqué de presse

Modane

Jeudi 1er janvier 2024

La ligne ferroviaire de Maurienne : une nécessité et une priorité !

Les Écologistes de Savoie appellent à se rendre à la manifestation du 3 février prochain, à 10h devant la gare de Modane.

Cette manifestation est d'autant plus d'actualité depuis la réunion du 29 janvier dernier qui a réuni le préfet de Savoie, SNCF réseau et TGV, le Département, la SFTRF, la députée de la circonscription ainsi que le maire de Modane.

Cette réunion a confirmé nos inquiétudes pour la Haute Maurienne et ses habitants avec un délai de réouverture de la ligne historique en novembre 2024.

Aujourd'hui nous constatons à nouveau que dévier le trafic des trains est une catastrophe économique pour la Haute Maurienne, catastrophe aussi pour les habitants et les travailleurs de Maurienne à qui on retire leurs trajets du quotidien. Et c'est bien ce qui arriverait avec l'ouverture du nouveau tunnel international à Saint-Jean-de-Maurienne.

Lorsque ce nouveau tunnel international sera mis en service, la ligne historique ne sera plus exploitée par la SNCF, elle sera « donnée » à TELT, entité qui construit et exploitera le nouveau tunnel. Quelle garantie pour que la Haute-Maurienne ne soit pas oubliée sur l'autel de la rentabilité à assurer pour la nouvelle infrastructure ?

Aujourd'hui le président de Région, la députée de la circonscription, de nombreux élus locaux se félicitent de l'argent mis encore et toujours sur le projet de nouveau Lyon Turin alors que cet argent serait tellement utile pour :

- renforcer et améliorer le réseau existant,
- garantir plus de train,
- améliorer l'accueil des voyageurs dans les gares
- permettre d'avoir des trains compatibles avec les vélos,
- installer des plateformes de chargement des camions pour que les marchandises circulent enfin par le rail.

Pour toutes ces raisons nous appelons à manifester le 3 février prochain. Nous, Écologistes de Savoie, serons là pour rappeler que nous ne laisserons pas la gare de Modane ou la ligne existante être tuées. Nous nous battons pour que Modane reste un pôle ferroviaire important, pour que la Haute Maurienne ne soit pas oubliée sur la carte ferroviaire, pour que les mauriennais aient un service de qualité au quotidien.

Contact presse

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

lancelot.forestier73@gmail.com

06 26 03 68 76

